Frauen und Männer, eine erfolgreiche Partnerschaft

Schlussdeklaration PFO* für eine bessere Mischung von Frauen und Männern in landwirtschaftlichen Organisationen der Schweiz:

Die bäuerlichen Familienunternehmen entwickeln sich über die traditionellen Rollenbilder hinaus, und die ausgewogene Beteiligung beider Geschlechter ist eine der unabdingbaren Voraussetzungen für den zukünftigen Erfolg der schweizerischen Landwirtschaft. Die landwirtschaftlichen Organisationen sind bereit, bei diesem Wandel Verantwortung zu übernehmen.

Wir, die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner dieser Deklaration, setzen uns aktiv ein für die partnerschaftliche Gestaltung und Führung unserer landwirtschaftlichen Organisationen und Institutionen. Wir engagieren uns zu Gunsten:

- einer möglichst ausgewogenen Besetzung von Entscheidungsgremien und Exekutivorganen, unter Berücksichtigung der Involvierung in der Betriebsführung
- einer Arbeitsgestaltung, die bei der Zuteilung von Aufgaben, Ressourcen und Verantwortlichkeiten den Anliegen der Frauen und Männer gerecht wird, welche die Basis unserer Organisationen bilden
- einer ausgewogene Darstellung beider Geschlechter und ihrer Interessen gegenüber der Öffentlichkeit

Wir alle sind Vorbilder für die gleichwertige Beteiligung von Frauen und Männern aus dem landwirtschaftlichen Tätigkeitsfeld.

Unterschriften der Erstunterzeichner:	Bern, den 4. Dezember 2018
AGORA Präsident Laurent Tornay	Denny
AGRIDEA Präsidentin Esther Gassler	e a faile
ARPP Präsidentin Anne-Lise Thürler	A. There
fenaco Genossenschaft Präsident der Verwaltung Pierre-André Geiser	1 Deir
INFORAMA Direktor Markus Wildisen	1. Willi
SBLV Mitglied des Vorstandes Anne Challandes	a. Chaliers
SBV Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung François Monin	

^{*} Ziel des Projekts "Partizipation von Frauen in landwirtschaftlichen Organisationen" (PFO) war es, mit der Umsetzung von Pilotprojekten zur besseren Beteiligung von Frauen in landwirtschaftlichen Organisationen beizutragen.